

## NGOPI Kamtibmas Upaya Kapolsek Legok Tingkatkan Keamanan di RW 002

Suhendi - [TANGERANG.INDONESIA1SATU.ID](https://TANGERANG.INDONESIA1SATU.ID)

Jul 23, 2024 - 14:30



TANGSEL - Kapolsek Legok Polres Tangerang Selatan, AKP Agung D.C S.H. M.H., mengadakan kegiatan NGOPI KAMTIBMAS bersama warga di RW 002. Acara yang berlangsung dengan hangat ini bertujuan untuk mendengar dan menanggapi keluhan serta masukan dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat. Turut hadir dalam kegiatan ini adalah IPDA Rohanizar (Kanit Binmas Polsek Legok), dan Para bhabinkamtibmas polsek legok. (23/07/2024).

Dalam diskusi tersebut, beberapa poin penting menjadi fokus utama. Pertama, pembahasan mengenai situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan RW 002. Kapolsek Legok menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kedua, dilaksanakan pembekalan kepada petugas Satkamling agar lebih sigap dan efektif dalam menjalankan tugas mereka.

Sebagai langkah konkret, Kapolsek Legok bersama jajarannya berkomitmen untuk meningkatkan intensitas patroli mobile guna menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan RW 002. Patroli ini diharapkan dapat mencegah dan mengatasi gangguan Kamtibmas dengan lebih cepat. Selain itu, AKP Agung D.C. juga menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara masyarakat dengan tiga pilar keamanan, yaitu TNI, Polri, dan pemerintahan setempat, untuk memastikan lingkungan tetap aman dan terkendali.

Hadir dalam acara ini, Ketua RW 002 Bapak Dedi dan tokoh masyarakat Bapak Dadang menyampaikan apresiasi mereka terhadap inisiatif Kapolsek Legok. Mereka berharap kegiatan serupa dapat rutin dilakukan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman di lingkungan mereka. Kegiatan NGOPI KAMTIBMAS ini menjadi bukti nyata komitmen Polri dalam mendengarkan, mencatat, dan mencari solusi bagi masalah keamanan yang dihadapi masyarakat.